



COMUNICADO DE PRENSA

Radar Respira el Arte en La Media Torta

-Música, creación de fermentos e instrumentos musicales con objetos reciclables hacen parte de una edición de la franja Radar dedicada a la sostenibilidad y las artes.

- La actividad se suma al II Foro Internacional Respira el Arte y hace parte de los procesos de reactivación del ecosistema artístico en Bogotá.

Vive las artes de manera sostenible en vivo. En 2020 el [Instituto Distrital de las Artes - Idartes](#) abrió una reflexión sobre el impacto medioambiental de los equipamientos culturales de Bogotá, con la primera edición del **Foro Internacional Respira el Arte**. La pregunta sobre cómo transformar los teatros y centros culturales en espacios sustentables pasó a convertirse en una de las prioridades de la operación de los escenarios a cargo del [Idartes](#); activando diálogos, redes de construcción colectiva e impulsando acciones concretas a través de este foro.

En ocasión de la segunda edición del **Foro Internacional Respira el Arte**, y siguiendo con esta reflexión, el [Teatro Al Aire libre La Media Torta](#) presenta el próximo 2 de octubre a las 2:00 p.m. **Radar Respira el Arte**, un evento en el que se llevará a cabo un taller sobre fermentación, encurtidos, germinados y típicos y otro sobre construcción de instrumentos musicales con materiales reciclados.

El primer taller, que estará a cargo de la **Universidad del Rosario**, consistirá en ver la fermentación como una práctica ancestral que sirve para prolongar la vida de los alimentos; haciéndolos más nutritivos y facilitando su digestión. Durante la sesión se van a preparar tres alimentos vivos fermentados: una fruta o verdura lactofermentada, una bebida gaseosa natural y un germinado.

Este taller estará dirigido por Juliana Van Hemelryck, arquitecta, máster en Arquitectura del territorio y el paisaje, certificada en permacultura y en Ciencia Holística y Vida Sustentable. Su interés por el territorio le ha permitido vivir en Colombia, Italia, Suiza, Grecia, Estados Unidos, Australia y España, para participar



INSTITUTO DISTRITAL
DE LAS ARTES





COMUNICADO DE PRENSA

en proyectos relacionados con temas de sostenibilidad ambiental, comunidad, deshechos cero, espacio público, paisajes comestibles y fermentación.

El segundo taller, dedicado a la construcción de instrumentos musicales a partir de materiales reciclados, plantea un acercamiento a las posibilidades sonoras orgánicas, en el que los participantes podrán crear tambores, panderos, guasá y tamboras. El taller sucederá acompañado de un concierto a cargo de Latin Latas.

La sesión va a estar dirigida por Andrea Defrancisco, artista con más de 15 años de experiencia en la música; luthier urbana, ingeniera de sonido, productora y directora de proyectos artísticos. Desde hace 3 años es promotora de la filosofía Zero Waste o Residuo Cero (concepto y movimiento mundial de personas, ciudades y países que buscan disminuir su nivel de consumo, como una acción real y urgente para tener un mínimo impacto ambiental). Hace 10 años fundó Latin Latas, una empresa social y ambiental, con la que ha llevado las preocupaciones por el impacto ambiental a colegios, empresas y organizaciones que quieren aprender sobre sostenibilidad desde una perspectiva innovadora, artística y única.

“La apuesta de **Respira el Arte** es muy importante porque es un paso clave para pasar de un discurso sobre sostenibilidad ambiental, a acciones concretas, en un momento en el que preservar la vida en el planeta debe ser la prioridad de todos los sectores, incluidas las artes. Al ser espacios donde constantemente se reúnen los ciudadanos, son oportunidades masivas de sensibilización. Latin Latas lleva 10 años haciendo uso del arte para transformar e invitar a las personas a ser parte de la transformación; esto solo se puede lograr tocando emociones profundas para despertar nuestra responsabilidad como ciudadanos y comenzar un camino de acciones sostenibles para preservar la vida en el planeta. Y el arte es una herramienta creativa poderosa. Las y los artistas tenemos un gran potencial para cambiar las cosas y en este momento es una responsabilidad hacerlo, ahora que aún nos queda tiempo de cambiar el rumbo”, explicó Andrea Defrancisco, directora de Latin Latas.



INSTITUTO DISTRITAL
DE LAS ARTES





COMUNICADO DE PRENSA

La cita es el próximo 2 de octubre, para que toda la ciudadanía participe de **Radar Respira el Arte** y se apropie aún más de la reflexión sobre el impacto medioambiental de una manera lúdica y dinámica.

Entrada libre con inscripción previa. Inscripciones, [aquí](#).



INSTITUTO DISTRICTAL
DE LAS ARTES

